

泉の子

令和4年11月18日

泉小学校

学校便り 第9号

3年ぶりの学習発表会開催

8日（火）に学習発表会を開催しました。3年ぶりの開催ということで、職員も子供たちも、新たな学習発表会を作り上げていこうという気持ちで当日を迎えました。

1年生から6年生まで、それぞれ工夫をしたプログラムで発表し、今までの学習をしてきたことが参観された保護者の皆様に伝わったのではない

でしょうか。このような集団での活動は、今まであまりできなかったもので、いろいろな場面で経験値が足りないと感じることもありましたが、子供たち一人一人は、今、持てる力を出し切れたと思います。

これで、2学期の大きな行事は終わりました。それぞれの活動は、コロナ禍における状況だったので、いろいろと制限をしなければいけませんでした。それでも、少しずつでも子供たちが元気いっぱい活動をしている様子を保護者や地域の皆様にお伝えしたり、実際に見ていただけるようになったりしてきたことは、とてもうれしいことです。これからも、様々な経験を積み重ねることで、一つでも多く、できることが増え、そして、そのことが子供たちの自信へとつながっていくことができるように活動を計画し、進めてまいります。また、それらの様子を実際に見ていただく機会も増やしていきたいと思ひます。

保護者、地域の皆様には、今後も変わらぬ御支援をよろしくお願ひいたします。

